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Bonjour à toutes et à tous! 

Le forum de Rouyn-Noranda marquera, les 2 et 3 juin prochains, la fin de cette 

importante et féconde consultation citoyenne qu’aura été Parlons éducation. Sur la 

base d’un Document de participation dont la qualité a souvent été signalée, nous 

sommes allés aux quatre coins du Québec à la rencontre de parents, de 

professionnelles et de professionnels, d’enseignantes et d’enseignants, 

d’intervenantes et d’intervenants communautaires et de jeunes qui, tous, se sentent 

interpelés par l’école québécoise d’aujourd’hui et de demain.   

 

Vous faites partie de ces personnes et l’équipe de Parlons éducation 

tient à vous remercier de votre participation. Votre énergie et votre implication, la 

richesse des témoignages reçus et la qualité des échanges, tout cela a été plus que 

stimulant et ravive l’espoir que la force citoyenne peut effectivement changer le 

cours des choses!  

https://mailchi.mp/dd3756b31260/premire-infolettre?e=57f2d62bf2


  

 

À chacun des forums, nous avons reçu le message qu'il ne fallait pas s’arrêter là, 

qu’il fallait que ces forums deviennent un levier pour agir. Et c’est exactement ce 

que nous comptons faire. 

 

La présente infolettre est un premier pas dans ce sens: nous voulons vous tenir 

informés de ce qui se prépare et vous convier à rester impliqués. 

 

Mentionnons pour commencer la tenue d’un forum virtuel, le 3 juin prochain, 

destiné surtout aux personnes qui s’étaient inscrites à l’un ou l’autre des forums 

mais qui, pour une raison ou une autre, n’ont pas pu s’y présenter. Nous pensons 

particulièrement aux gens de Sept-Îles, le seul forum que nous avons dû annuler à la 

dernière minute à cause de la décision d’Air Canada de ne pas atterrir à cause de la 

météo. Les inscriptions à ce forum virtuel sont ouvertes sur le 

site parlonseducation.ca : n’hésitez pas à y participer! 

  

  



S'inscrire 

 

 

Un comité de rédaction de la synthèse des forums est déjà à pied d’œuvre et 

entreprendra dès cet été la rédaction. Cet important document devrait être prêt 

à l’automne et vous le recevrez en priorité. 

 

Nous aurons une rencontre du comité général, formé de toutes les personnes 

qui ont participé de près ou de loin à la mise en œuvre de Parlons 

éducation, le 4 juin prochain à l’UQAM et par Zoom dès 15h. 

 

Un plan d’action pour l'an prochain sera discuté lors de cette réunion; nous 

envisageons notamment la création d’une OBNL pour organiser les suites des 

forums. Si cette idée tient la route, toutes les personnes qui s’étaient inscrites 

au forum seront convoquées à une assemblée générale de fondation, au début 

de l’automne. Nous examinons la possibilité d’organiser un Sommet sur 

l’éducation, une occasion d’interpeler directement le ministère de l’Éducation 

sur des enjeux précis. 

 

Nous vous tiendrons au courant des développements dans une prochaine 

infolettre. D’ici là, portez-vous bien et restez mobilisés, notre système 

d’éducation en a bien besoin! 

 

Jean Trudelle 

Coordonnateur de Parlons Éducation 

jean.trudelle@videotron.ca  

  

 

 

 

https://parlonseducation.us11.list-manage.com/track/click?u=7d8b474d70c25897ec9876b12&id=04832c3abf&e=57f2d62bf2

